

Je m'appelle Alexis Brabant. J'utilise les pronoms Il/Lui. Je suis un analyste des politiques basé à Montréal. Je travaille à Innovation, Sciences et Développement économique (ISDE) Canada. Dans le cadre des élections de l'ACEP, je me présente avec l'équipe Membres pour le changement pour aider à bâtir un syndicat transparent, efficace et progressiste pour mes collègues, moi-même, ainsi que tous les membres de l'ACEP.



Depuis que je me suis joint à la fonction publique fédérale en janvier 2020, je m'implique au sein de notre syndicat. J'ai d'abord été nommé délégué syndical à Emploi et Développement social Canada (EDSC) en 2020. Puis, en 2022, j'ai commencé à travailler au sein d'Innovation, Sciences et Développement économique (ISDE) où je m'implique également. J'occupe un poste au sein de l'exécutif de la section locale 508 d'ISDE à titre de chef délégué et trésorier.

Mon expérience syndicale remonte à mon temps passé sur les bancs d'écoles, où je me suis impliqué dans l'organisation et la mobilisation de mes collègues sur des enjeux sociaux tels que l'accessibilité, l'accès continu à un-e professionnel-le de la santé au sein de notre établissement d'enseignement et l'assurance que tous et toutes aient un accès équitable aux ressources afin de réaliser leurs rêves. Pour garantir que les idées se transforment en actions, ce type d'organisation basée sur la démocratie participative nécessite une compréhension approfondie et diligente des règles et procédures en assemblée.

Je souhaite que notre syndicat soit résolument transparent et démocratique, et que ce dernier attire des personnes issues de tous les horizons. À cet effet, je suis d'avis que chaque nouvel employé devrait avoir accès à une séance d'orientation avec un membre de la base afin de les aider à s'approprier l'ACEP.

S'il y a quelque chose qui, je trouve, manque cruellement dans notre syndicat, et que si élu je souhaiterais transformer, c'est le nombre trop limité de voies par lesquelles les membres réguliers peuvent s'impliquer et exprimer leurs préoccupations sur les problématiques les touchant (anciennes et nouvelles). Si je suis élu, j'aimerais que notre organisation s'efforce d'être véritablement représentative de ses membres, qu'elle publie proactivement des déclarations, tire parti des connaissances de notre membrariat, encourage l'autonomie des sections locales, et fasse preuve de solidarité. Nos membres sont répartis dans tous les ministères fédéraux et nous sommes appelés à façonner les politiques pour les générations futures de Canadiennes et Canadiens. Nous comptons dans nos rangs des travailleurs et des travailleuses brillant-e-s et compétent-e-s. Or, au cours des dernières années, nous nous sommes retrouvés le plus souvent à recourir à l'aide de consultants externes au lieu de s'appuyer sur l'incroyable mine de savoir de nos collègues.

Je suis excité par ce que nous, au sein de Membres pour le changement, pouvons accomplir au cours des trois prochaines années : nous méritons tous et toutes un syndicat guidé par la

démocratie participative, un qui sait se battre et gagner, et un dans lequel les membres en quête d'équité obtiennent justice.

Ensemble on peut faire ça! J'attends avec impatience votre soutien et votre considération lors des élections en novembre prochain.

En solidarité,

Alexis Brabant

Membres pour le changement

Site internet: membersforchange.ca